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●第２４６１回例会　　令和６年３月27日（水）晴
●３月は水と衛星月間
●ロータリーソング　　四つのテスト

●出席報告　　会員　　  名中　出席３８名
　　　　　　　出席率５２．０５％
●ゲスト紹介　
（スピーカー）
株式会社　OnePile　代表取締役CEO　
岩田 知旺様

「３月１７日結婚記念日の良き日に、和合ロータリ
ークラブゴルフ会で久しぶりの優勝をさせて頂
きました。二段グリーンの超ロングパッドやチップ
インパットが入ったりして全くの幸運でしたが、こ
れも日頃の心がけのお陰かと思っております。ご
一緒させて頂いた天野先輩・田中西郷どん・新
人の川島さん、心優しきご指導、誠にありがとう
ございました。」
　岩田 玄知君
「名古屋和合ロータリークラブの皆様へ　本日
の例会に出席することが出来ませんのでメッセ
ージをお許しください。私は、４月１日付けで社長
を交代いたしまして東京代表として東京本社に
赴任いたします。青春時代の「大きな仕事」とい
う忘れ物を取りに行ってまいります。新たな挑戦
です。名古屋和合ロータリークラブは、私の故郷
です。ありがとうございました。」　　　　　　
　株式会社新東通信　代表取締役会長兼社長
　谷 喜久郎君
「業務連絡です。そろそろ次年度予算作成の時
期です。次年度委員長さん、随時受付しますの
で連絡お願いします。」
　次年度幹事　小池 康資君
本日のニコボックス　　03件　　0 13,000円

累　計　　103件　 1,129,000円
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内間三好幹事報告
▽当クラブの行事予定
　○0４月８日（月）６RC合同例会が
　　  開催されます。
　※時間は１２時３０分～場所は名古屋
　　名古屋東急ホテルです。
　※名古屋昭和ロータリークラブが
　　ホストのため、曜日が変更となります。
　※４月１０日（水）の例会はございません。
　○0４月17日（水）例会終了後、クラブアッセンブリー
　　 を開催致します。
※理事及び役員・各委員長のご出席をお願い致します。
　　委員長ご欠席の場合は代理の方のご出席をお願い
　　致します。
　※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致します。
　　理事及び役員のご出席をお願い致します。
　※４月１０日（水）の例会はございません。
　※本日、クラブアッセンブリーのご案内を配布して
　　おります。
　○0４月２４日（水）ＲＦＦ日程変更に伴い、例会会場が
　　 名古屋観光ホテルにて開催となります。
　※本日ご案内を配布しております。

桑山卓也会長挨拶
やらないよりやってみる選択を
　皆さんこんにちは。卓話講師に
てお越しいただきました株式会社 
OnePile代表取締役CEO岩田 
知旺さん、ようこそお越しいただきま
した。卓話を楽しみにしております。
　本日は大変暖かくなりましたが、
少し前には冬物のコートを出したり、しまったり、不
順な天候が続いております。皆さん健康にはご優
位ください。桜も私の時代は入学式に咲いていまし
たが、ここ１０年２０年の間、早く咲くようになり、卒
業式の桜になっていましたが、今年は入学式の桜
が戻ってきそうです。暖かくなりますと、活動的にな
りますが、皆さん、朝食は召し上がりますよね。糖尿

病の方も多いと思いますが、糖尿病には菓子パン
にミルクにお砂糖、加糖飲料が良くないと言われま
す。良くない物でしたら、やめようか、と思いますが、
朝食を抜くことがいちばん良くないことになるよう
です。皆さん朝食は召し上がってください。
　お葬式に参列される際、皆さんは数珠をお持ちに
なると思いますが、忘れる方もいらっしゃいます。それ
に対して、本願寺の蓮如上人のお言葉があります。
　もたずとして　往生極楽　さわりなし
数珠がなくてもお参りすることが大切、数珠がなくて
も極楽へ行ける、何かがないから、というわけではな
く、お参りすることが大切なのです。但し、こんなお
言葉もあります。
　手づかみにて　こそ　せられたり
仏様を手づかみにすることになるので、数珠がない
のは良くない。何かがあるのにやらない、抜いてしま
う、私はその方が良くないと思います。皆さんも例会
をはじめ、ロータリークラブの様 な々行事、会合がご
ざいます。是非、ご参加をお願い致します。
　本日もありがとうございました。

●ニコボックス
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○このウィークリーは再生紙を使用しております。

例　会 月 日 今後の予定

第２４６4回 4.1７
野球解説者　山崎武司様
演題「3度のクビから現役27年～
星野監督や野村監督と出会って～」

第２４６５回 4.２４

国立大学法人 名古屋工業大学 准教授 
有限会社 タイプ・エービー 主宰 　伊藤孝紀様
演題「デンマークにみるエリアマネジ
メントの可能性」
※名古屋観光ホテルでの例会となります。

第２４６２回 4.3
公式最長記録　411ヤード！　
ドラコン界の王者　安楽卓也様　
演題「何歳からでも挑戦は出来る」

第２４６３回 4.８
６RC合同例会
１２：３０～　名古屋東急ホテル
【名古屋昭和RCホスト・４月１０日を例会変更】
※４月１０日(水)の例会はございません

会　　員
安井信之君（4月  1日）
間地　寛君（4月  3日）
花村明宏君（4月  6日）
田中正次君（4月  6日）
加藤一郎君（4月15日）
相羽繁生君（4月20日）
近藤東臣君（4月21日）
福田　修君（4月28日）

ご 夫 人
田中知克夫人（4月  2日）
山村博伸夫人（4月12日）
横井辰幸夫人（4月17日）
間地　寛夫人（4月20日）
中根且統夫人（4月21日）
山本文彦夫人（4月25日）

●4月度誕生日祝福

日時／令和６年３月２７日（水）
　　　例会終了後
場所／名古屋東急ホテル
〈議 題〉
１. 新入会員候補者、鍬﨑 英樹氏の件
　 職業分類「システム開発」
　 紹介者　横井 辰幸君・田尻 幹夫君
２. 春の家族会の件（5月15日：名古屋東急
　 ホテル）
３. 2024-25年度地区補助金申請の件
４. ＲＦＦウクライナブース支援について
５. その他

●第9回理事会

「日本を良くするために若者ができること」
株式会社　OnePile　代表取締役CEO

岩　田　知　旺　氏

　OnePileは2020年に当時愛知県の大学4年生
だったメンバーによって立ち上げられたベンチャー
企業です。「本質の追求」を経営理念とし、クライ
アント企業様と学生ユーザーに対して本質的な価
値提供を行い続けることを目指しています。
　大学生の就職活動においては、働いたことのな
い状態で就職先を決めなければならないのが現状
です。また多くの学生が民間企業への就職を行う
一方、高等教育以前においても商売や経営の本
質について学ぶことはほとんどありません。いわば
「野球をしたことがないのにポジションを決めなけ
ればならない」ような就職活動の現状ではキャリア
や市場に対する解像度も粗く、入社後のミスマッチ
が起こる大きな要因となっています。
　また上記のミスマッチはクライアント企業様にとっ
ても大きな損失です。少子化を背景に年々難易度が
上がっている新卒採用。せっかく入社に至った新入
社員が早期離職となってしまうことは、コストの回収
に繋がらないだけでなく組織全体の指揮を下げ、成
長を妨げてしまうでしょう。
　OnePileは、クライアント企業様にとって最大の
悩みの1つである「採用・ 組織づくり」。学生にとっ
て最大の悩みの1つである「キャリア形成・ 就職活
動」。この両者の悩みに対する本質的な解決がで
きるサービスを提供し続けます。

【経歴】
大学2年の夏から名古屋の中小企業で長期インターン

に参加し、大手からベンチャー志向へと180度価値観

が変化。

就活を通して名古屋と東京における学生の機会格差

に課題を感じ、2020年6月に株式会社OnePile設立。

卓　話


